

Au centre hospitalier, 24 patients positifs à la Covid hospitalisés

LE CATEAU

Le virus continue à sévir, semaine après semaine, dans le Cambrésis. Au centre hospitalier du Cateau-Cambrésis, 24 patients positifs à la Covid-19 sont actuellement hospitalisés, annonce le Centre Hospitalier dans un communiqué, daté du 25 mars.

Parmi eux, 20 sont dans les services de soins conventionnels et 4 sont actuellement en unité de soins intensifs Covid. « Aux Urgences, ce sont toujours en moyenne 10 patients par jour qui se présentent aux Urgences pour suspicion de COVID, dont la moitié environ s'avère positif », ajoute le Centre Hospitalier

dans son communiqué. Quant à la vaccination, l'hôpital continue sa campagne de vaccination. Depuis le début cette campagne, 2 430 personnes ont été vaccinées en première injection avec le Pfizer dont 98 ont reçu la seconde injection. Cent personnes ont quant à elles reçu l'AstraZeneca. À cela il faut noter que l'établissement participait, le week-end dernier, à l'opération « coup de poing », visant à vacciner en masse. L'hôpital avait alors reçu 216 doses supplémentaires, « d'autres doses ont été réceptionnées, s'ajoutant aux doses déjà prévues, ».



La campagne de vaccination continue à l'hôpital du Cateau